



Album Comeback Group K-Pop DAY6 Telah Diumumkan! Tanggal dan Jam Rilis Terbaru!

Description

Grup pop-rock asal Korea Selatan, Day6, akan membuat comeback setelah tiga tahun. Sungjin, Young K, Wonpil, dan Dowoon, semua anggota aktif Day6, akan berpartisipasi dalam promosi untuk album comeback baru. Album terakhir Day6, *The Book of Us: Negentropy – Chaos Swallowed Up in Love*, dirilis pada 19 April 2021 dan berisi tujuh lagu yang ditulis bersama oleh anggota band.

Partisipasi Anggota dalam Penulisan Lagu

Salah satu kualitas Day6 yang paling menarik adalah partisipasi anggota dalam menulis dan memproduksi lagu-lagu mereka, yang membuat mereka berbeda dari grup K-pop lainnya sejak debut mereka. Mereka juga mencoba menjelajahi berbagai genre, termasuk rock, dalam album-album mereka.

Tanggal Rilis Album Comeback Day6

Day6 akan merilis mini album baru mereka, *Fouever*, pada 18 Maret pukul 6 sore waktu Korea. Ini akan menjadi rilis mini album kedelapan grup. Sebelum rilis *Fouever*, Day6 membagikan cuplikan video yang menyoroti suasana album tersebut dengan menampilkan klip mereka tampil live untuk penggemar.

Makna Nama Album Fouever

Nama album yang akan datang, *Fouever*, juga memiliki arti yang penting bagi penggemar. Day6 awalnya debut dengan enam anggota, tetapi sekarang hanya tersisa empat anggota. Dengan *Fouever*, Day6 juga menyampaikan komitmen mereka kepada penggemar sebagai tim empat selamanya.

Antusiasme Penggemar

Selain musik baru, penggemar juga tertarik untuk mengetahui informasi lebih lanjut tentang konser atau pertunjukan langsung Day6 di mana mereka bersinar. Grup terakhir kali bertemu penggemar di

konser “The Present: You are My Day” di Korea University’s Hwajeong Gymnasium pada 22, 23, dan 24 Desember.

Partisipasi di KCON Hong Kong

Day6 juga akan berpartisipasi dalam KCON Hong Kong pada 31 Maret, menunjukkan bahwa grup ini masih aktif di panggung K-pop internasional. Kesetiaan mereka kepada penggemar sebagai tim empat dengan album Fouever membuat banyak penggemar merasa terharu dan menantikan karya-karya baru dari Day6.

Ringkasan

Grup musik pop-rock asal Korea Selatan, Day6, akan kembali setelah tiga tahun absen. Sungjin, Young K, Wonpil, dan Dowoon akan berpartisipasi dalam promosi album comeback terbaru. Album terakhir Day6, The Book of Us: Negentropy – Chaos Swallowed Up in Love, dirilis pada 19 April 2021. Salah satu keunggulan Day6 adalah partisipasi anggota dalam menulis dan memproduksi lagu-lagu mereka. Album mini terbaru mereka, Fouever, akan dirilis pada 18 Maret pukul 18.00 waktu Korea, menandai rilis mini album kedelapan grup tersebut. Bagaimana pendapatmu tentang kembalinya Day6 dan ekspektasi untuk album baru mereka? Apakah kalian sudah siap untuk mendukung mereka dalam konser dan penampilan langsung selanjutnya? Berikan pendapat dan komentar kalian di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)